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諸 般 の 報 告 

（平成２５年７月３日～平成２５年９月２４日） 

 

７月 ３日  議会運営委員会が開催され、１．本日のこれからの議事について、

２．その他について協議されました。（北川光昭委員長、池添義春副委員長、南

部創、山﨑菊雄、髙田政廣、村上順一、板東敬治、松本順一、中林和江、松尾

信次、梶本孝志議長、北川健治副議長の各議員） 

 

同   日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 199号（大綱）に

ついて、２．その他について協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治副

委員長、榎本桂子、岡由美、板東敬治、太田徹の各議員） 

 

７月 ４日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

７月 ５日  民生委員推薦会が開催されました。（梶本孝志議長、北川健治副議

長） 

 

７月 ８日  枚方寝屋川消防組合議会臨時会が行われました。（北川光昭、山﨑

菊雄、野々下重夫、村上順一、井川晃一、宮本正一、田中久子の各議員） 

 

７月１１日  民生委員推薦会が開催されました。（梶本孝志議長、北川健治副議

長） 

 

７月１２日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松本順一の各議員） 

 

７月１７日  平成 24 年度水道事業会計決算審査意見書決定会議が開催されま

した。（安田勇議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は次

のとおりであります。 

  救急車及び救急隊の出動件数は年々増加傾向にあり、救急車両の酷使、救急

隊の負担の増加など厳しい現状にあります。 

  これらを少しでも軽減し、救命率を上げる為には救急隊の増強が必要不可欠

であり、十二分な予算措置と対策の強化を求めます。 
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７月１８日  平成 25 年度淀川左岸治水促進期成同盟総会が開催されました。

（梶本孝志議長） 

 

７月１９日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。（廣

岡芳樹議員） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（安田勇議員） 

 

同   日  平成 25年度指定管理者監査結果講評が行われました。（安田勇議

員） 

 

７月２２日  民生委員推薦会が開催されました。（梶本孝志議長、北川健治副議

長） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計（平成 24年度５月分・平成 25年度５月分）、水道事業会計・下水

道事業会計（平成 25年度５月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理い

たしました。 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 199条第９項の規定に基づき、平成 25

年度指定管理者監査結果報告があり、受理いたしました。 

 

７月２３日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 200号の取扱いに

ついて、２．議会広報委員会の視察について、３．その他について協議されま

した。（梶本孝志委員長、北川健治副委員長、榎本桂子、岡由美、板東敬治、

太田徹の各議員） 

 

同   日  都市計画審議会が開催されました。（榎本桂子、岡由美、安田勇、

中谷光夫、小西順子の各議員） 

 

７月２４日  近畿市議会議長会第１回理事会が守山市内において開催されまし

た。 

  会長（守山市議会議長）の挨拶の後、会議に入り、まず始めに会務報告が行

われ、承認されました。 

次に、市議会議員共済会審査委員会委員の選任が行われ、南丹市議会議長が

選任されました。 
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次に、国と地方の協議の場等に関する特別委員会委員の選任が行われ、泉南

市議会議長が選任されました。 

  次に、平成 24年度近畿市議会議長会会計歳入歳出決算の議案について審議さ

れ、原案のとおり認定され、次期定期総会で報告することとされました。 

  次に、平成 25年度近畿市議会議長会の運営について協議され、いずれも承認

されました。 

次に、次期開催市議会議長（大津市議会副議長）の挨拶が行われました。 

 （北川健治副議長） 

 

同   日  暴力排除対策協議会総会が開催されました。（住田利博議員） 

 

７月２５日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会が大阪市内で開催されま

した。（野々下重夫議員） 

 

７月２５日～２６日  東部大阪治水対策促進議会協議会平成 25 年度他都市治

水対策事業視察が行われ、山口県山陽小野田市の厚狭川激甚災害対策特別緊急

事業等について視察されました。（池真一、上田健二、太田徹の各議員） 

 

７月２６日  神奈川県平塚市議会議員６人が、本市の地域の教育力向上の取組

について調査・研究のため視察来局されました。 

 

７月２９日  第 136回河北市議会議長会が交野市において開催されました。 

  当番市（交野市議会議長）の挨拶の後、協議事項として、 

 １．平成 24年度河北市議会議長会会計決算について 

 ２．その他 

 について協議され、いずれも承認されました。（梶本孝志議長、北川健治副議長） 

 

７月３０日  北河内４市リサイクル施設組合議会第１回臨時会が開催されまし

た。（廣岡芳樹、池添義春、中谷光夫、杉本健太の各議員） 

 

７月３１日  廃棄物減量等推進審議会委員委嘱並びに第１回審議会が開催され

ました。（池真一、池添義春、上田健二の各議員） 

 

同   日  平成 24年度一般会計・特別会計決算審査説明聴取が行われました。

（安田勇議員） 
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８月 １日  全国特例市議会議長会役員会及び総会が東京都千代田区において

開催されました。 

  役員会では、会長（草加市議会議長）の挨拶の後、会議に入り、協議事項と

して、平成 25 年度全国特例市議会議長会総会等の運営について協議され、承

認されました。 

  続いて総会では、会長の挨拶の後、会議に入り、協議事項として、 

 １．平成 24年度事業報告について 

 ２．平成 24年度歳入歳出決算について 

 ３．平成 25年度事業計画（案）について 

 ４．平成 25年度歳入歳出予算（案）について 

 ５．国への要望事項（案）について 

 ６．役員改選について 

 協議され、２については認定され、６については原案のとおり可決され、その

他については承認されました。（梶本孝志議長） 

 

同   日  農政企画委員会が開催されました。（髙田政廣、松本順一の各議員） 

 

８月 ５日  厚生常任委員会が開催され、高槻市立療育園及び高槻市立うの花

療育園を視察されました。（髙田政廣委員長、中林和江副委員長、廣岡芳樹、

山﨑菊雄、村上順一、板東敬治、小西順子の各議員） 

 

８月 ６日  幹事長会が開催され、１．今後、幹事長会で協議する案件につい

て、２．決算審査特別委員会の委員選出と審査の方法について、３．その他に

ついて協議されました。（梶本孝志議長、北川健治副議長、南部創、髙田政廣、

板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  大阪広域水道企業団議会議員全員協議会及び８月臨時会が大阪市

内で開催されました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  栃木県栃木市議会議員８人が、本市のブランド戦略推進事業につ

いて調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、荒木實氏で、要旨は次の

とおりであります。 

  世界の前提が変われば、戦争のない世界が実現します。その前提を変える為

の決議を要請します。 
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８月 ８日  民生委員推薦会が開催されました。（梶本孝志議長、北川健治副議

長） 

 

同   日  千葉県市川市議会議員９人が、寝屋川市立市民会館の管理運営に

ついて調査・研究のため視察来局されました。 

 

８月 ９日  大阪府市議会議長会理事会が大阪市内において開催されました。 

会長（松原市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 268回総会以降）について 

２．第 69回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況について 

３．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

４．平成 25年度第１回大阪府都市計画審議会の開催状況について 

いずれも総会で報告することが承認され、 

  続いて、協議案件として、 

１．第 269回大阪府市議会議長会総会の開催について 

２．平成 24年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

３．第 53回大阪府市議会議員研修会の開催について 

４．第 70回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

５．ブロック提出議案について 

６．その他 

について協議され、２については総会で報告、３及び４については総会で提案、

５については総会で説明するとされ、その他はいずれも承認されました。（梶

本孝志議長、北川健治副議長） 

 

同   日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松本順一の各議員） 

 

同   日  愛知県尾張旭市議会議員５人が、本市のブランド戦略推進事業に

ついて調査・研究のため視察来局されました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、全国実り会 代表 森壽

和氏で、要旨は次のとおりであります。 

  少子化問題は、少人数で解決できるものではありません。国や自治体各界の

協力が必要です。少子化対策へのご参画のご意思をお示しいただくようお願い

いたします。 

 



-  - 6 

８月１２日  陳情書を受理いたしました。提出者は、全国森林環境税創設促進

議員連盟会長 板垣一徳氏で、要旨は次のとおりであります。 

  森林吸収源対策及び地球温暖化対策に関する地方の財源確保のための意見書

の採択をお願いします。 

 

８月１３日  平成 24年度一般会計・特別会計決算審査意見書決定会議が行われ

ました。（安田勇議員） 

 

８月１９日  大阪府都市競艇組合議会全員協議会が大阪市内において開催され

ました。（南部創議員） 

 

８月２０日  大阪府市議会議長会総会及び研修会が大阪市内において開催され

ました。 

会長（松原市議会議長）の挨拶の後、報告案件として、 

１．会務報告（第 268回総会以降）について 

２．第 69回大阪府市議会事務局幹部職員研修会の開催状況について 

３．公益財団法人大阪府市町村振興協会理事会の開催状況について 

４．平成 25年度第１回大阪府都市計画審議会の開催状況について 

報告を受け、いずれも承認されました。 

 続いて、協議案件として、 

１．平成 24年度大阪府市議会議長会会計歳入歳出決算について 

２．第 53回大阪府市議会議員研修会の開催について 

３．第 70回大阪府市議会事務局一般職員研修会の開催について 

４．ブロック提出議案について 

５．その他 

について協議され、１については認定され、その他はいずれも承認されました。 

 次に、一般社団法人井村シンクロクラブ代表理事 井村雅代氏が「約束を果

たして手にしたメダル～輝くために私がしたこと～」と題して講演されました。

（梶本孝志議長、北川健治副議長） 

 

８月２２日  大阪広域水道企業団議会議員定数等調査委員会が大阪市内で開催

されました。（野々下重夫議員） 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、大阪府立公衆衛生研究所

の府立存続と発展をめざす会代表 赤阪進氏で、要旨は次のとおりであります。 

  大阪府立公衆衛生研究所の府立直営での発展をもとめ、独法化するための関
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係条例を慎重審議することを求める意見書の採択をお願いします。 

 

８月２３日  平成 25 年度片町線複線化促進期成同盟会総会が京都府木津川市

において開催されました。（梶本孝志議長、北川健治副議長） 

 

８月２６日  幹事長会が開催され、１．（仮称）「寝屋川市議会の在り方研究会」

の設置（案）について、２．決算審査特別委員会の審査方法について、３．議

会広報委員会の視察について、４．その他について協議されました。（梶本孝

志議長、北川健治副議長、南部創、髙田政廣、板東敬治、中林和江の各議員） 

 

同   日  地域防災計画に係る説明会が開催されました。（梶本孝志議長、

北川健治副議長、榎本桂子、北川光昭、南部創、廣岡芳樹、山﨑菊雄、池添義

春、岡由美、住田利博、髙田政廣、野々下重夫、村上順一、井川晃一、板東敬

治、松本順一、安田勇、太田徹、田中久子、中谷光夫、中林和江、松尾信次、

小西順子の各議員） 

 

同   日  例月現金出納検査が行われました。（安田勇議員） 

 

同   日  監査委員より地方自治法第 235条の２第３項の規定に基づき、一

般・特別会計（平成 25年度６月分）、水道事業会計・下水道事業会計（平成 25

年度６月分）の例月現金出納検査結果報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市民

の会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりであります。 

  福井県大飯原発３・４号機及び高浜原発３・４号機の再稼働に反対する意見

書の採択をお願いします。 

 

同   日  陳情書を受理いたしました。提出者は、平和をめざす寝屋川市民

の会代表 福井朗氏で、要旨は次のとおりであります。 

  日本政府に対し、危険な米軍軍用機オスプレイの配備を認めず、八尾空港へ

の訓練受け入れ、全国配備計画の撤回を求める意見書の採択をお願いします。 

 

８月２７日  議会広報委員会が開催され、１．議会だより第 200号の内容につ

いて、２．その他について協議されました。（梶本孝志委員長、北川健治副委

員長、榎本桂子、岡由美、板東敬治、太田徹の各議員） 
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８月２８日  議会運営委員会が開催され、１．９月定例会の運営、日程、議事

について、２．その他について協議されました。（北川光昭委員長、池添義春副

委員長、南部創、山﨑菊雄、髙田政廣、村上順一、板東敬治、松本順一、中林

和江、松尾信次、梶本孝志議長、北川健治副議長の各議員） 

 

同   日  国民健康保険運営協議会が開催されました。（廣岡芳樹、髙田政

廣、井川晃一、太田徹の各議員） 

 

８月２９日  廃棄物減量等推進審議会第２回審議会が開催されました。（池真一、

池添義春、上田健二の各議員） 

 

８月２９日  要望書を受理いたしました。提出者は、西村麗子氏で、要旨は次

のとおりであります。 

  中国で不法に逮捕され、不当な扱いを受けている母の境遇に関心を示し、在

日中国大使館及び日本外務省に要望書を出していただくようお願いします。 

 

８月２９日～３０日  全国都市監査委員会総会・研修会が京都市内で開催され

ました。（安田勇議員） 

 

８月３０日  市長より、地方自治法第 180条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

同   日  要望書を受理いたしました。提出者は、寝屋川市立あかつき・ひ

ばり園・第２ひばり園保護者会会長 三好真希子氏、寝屋川市肢体不自由児者

父母の会会長 岸谷洋子氏、寝屋川市障害児者を守る親の会会長 朽見圭子氏

で、要旨は次のとおりであります。 

  議会におかれましては、あかつき・ひばり園の運営形態の見直しについて、

私たちの思いを汲んで、充分にご議論いただきますようお願い申し上げます。 

 

９月 ３日  決算審査特別委員会が開催され、委員長に髙田政廣委員、副委員

長に松本順一委員がそれぞれ互選された後、付託案件の審査の方法等について

協議されました。（髙田政廣委員長、松本順一副委員長、池真一、榎本桂子、

廣岡芳樹、池添義春、岡由美、井川晃一、太田徹、中林和江、梶本孝志議長の

各議員） 

 

９月 ４日  厚生常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。
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（髙田政廣委員長、中林和江副委員長、廣岡芳樹、山﨑菊雄、村上順一、板東

敬治、小西順子の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（池真一委員長、岡由美副委員長、南部創、井川晃一、中谷光夫、杉本健太の

各議員） 

 

同   日  市長から、地方自治法第 243条の３第２項の規定に基づき、「平成

24年度公益財団法人寝屋川市保健福祉公社事業報告書及び決算書」の提出があ

り、受理いたしました。 

 

９月 ５日  総務常任委員会が開催され、付託案件について審査されました。

（住田利博委員長、上田健二副委員長、榎本桂子、池添義春、宮本正一、田中

久子、松尾信次の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会が開催され、付託案件について審査されまし

た。（松本順一委員長、太田徹副委員長、北川健治副議長、北川光昭、梶本孝

志議長、野々下重夫、安田勇の各議員） 

 

９月１３日  農業委員会総会が開催されました。（髙田政廣、松本順一の各議員） 

 

９月１８日  議会運営委員会が開催され、９月定例会の今後の運営等について

協議されました。（北川光昭委員長、池添義春副委員長、南部創、山﨑菊雄、

髙田政廣、村上順一、板東敬治、松本順一、中林和江、松尾信次、梶本孝志議

長、北川健治副議長の各議員） 

 

９月１９日  厚生常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、中林和江副委員長及び廣岡芳樹委員、以上２人から質問の通告があり、

種々質問がなされました。（髙田政廣委員長、中林和江副委員長、廣岡芳樹、

山﨑菊雄、村上順一、板東敬治、小西順子の各議員） 

 

同   日  文教常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、井川晃一委員及び中谷光夫委員、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（池真一委員長、岡由美副委員長、南部創、井川晃一、

中谷光夫、杉本健太の各議員） 
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同   日  市長から、地方自治法第 180条第２項の規定に基づき、専決処分

の報告があり、受理いたしました。 

 

９月２０日  総務常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質問と

して、松尾信次委員及び榎本桂子委員、以上２人から質問の通告があり、種々

質問がなされました。（住田利博委員長、上田健二副委員長、榎本桂子、池添

義春、宮本正一、田中久子、松尾信次の各議員） 

 

同   日  建設水道常任委員会協議会が開催され、常任委員会所管事項の質

問として、太田徹副委員長から質問の通告があり、種々質問がなされました。

（松本順一委員長、太田徹副委員長、北川健治副議長、北川光昭、梶本孝志議

長、野々下重夫、安田勇の各議員） 


